

**会社: 評価による昇給は完全実施するが、厳しい状況にある。**

**組合: 物価上昇により青年部員の生活こそ厳しい状況になる!!**

**2022JR総連春闘**

## 第3回交渉～会社の考え～

中央本部は3月9日に「2022JR総連春闘第3回交渉」を行ってきました。

### 会社の考え

- ・今年度は、8月豪雨、年末の脱線事故、北日本を中心とする雪害により1月期改定の収入計画から△23億円強という厳しい状況にある。
- ・若年退職者については、一般労働者の離職率が10.7%に対して我が社は1.2%と低い水準にある。退職されることは良くないことと思うが転職の時代でもある。
- ・家族手当については、新人事制度導入時に交渉してきた通りで、基準内賃金にする考えはない。
- ・コロナ対策については、指揮命令系統を守る観点から、支社を飛び越えてまではする考えはない。

### 組合の主張

- ・若年退職はあってはならないこと。その多くの理由は「賃金が低い」ということだ。また、退職以外でも若年層の鬱、病欠も多く出ている。更なる要員不足のひっ迫が職場で発生している!
- ・吉野家牛丼並盛が39円値上げする。仮にそれを毎日3食すると1カ月で3510円今までより掛かる事になる。ガス・電気・水道も上がりJR健保の保険料も上がる。これらを総合的に見たらベア6000円の実施は絶対必要額である!

**3月11日は青年部全国統一職場集会日!!**  
**ベア満額獲得にむけて結集しよう!!**